
Konstruktive Gespräche bei Rundem Tisch zum „Wagenknechthaus“ 

 

Um das weitere Vorgehen die Zukunft des „Wagenknechthauses“ betreffend zu besprechen, 

trafen sich gestern (27.10.16) der Regierungspräsident von Schwaben, Karl Michael 

Scheufele, Generalkonservator Mathias Pfeil und Oberbürgermeister Armin Neudert, zu 

einem runden Tisch in Augsburg. Bei dem konstruktiven Gespräch ging es konkret um die 

Frage, wie ein Ausgleich aller Interessen gefunden und der Denkmalschutz dabei im 

größtmöglichen Rahmen gewahrt werden kann. Hierfür sind bereits sowohl vom Investor als 

auch von der Stadt Donauwörth mehrere Gutachten in Auftrag gegeben worden, deren 

Ergebnisse noch nicht vollständig vorliegen. Alle Seiten sind bemüht, die Entscheidung zügig 

herbei zu führen.   

 


